

Communiqué de presse
Coordination Défense de Versailles
du 11 septembre 2010

NON A LA PROVOCATION
DE LA MANIFESTATION - « URINOIR »
DU 14 SEPTEMBRE 2010 !

LA COORDINATION DÉFENSE DE VERSAILLES, détentrice historique du mouvement de Résistance Culturelle à la guerre déclarée à Versailles contre l'intelligence, la culture française et la Civilisation européenne universelle dont la France est le modèle depuis trois siècles, déclare :

La manifestation initialisée par « Versailles mon amour » ne saurait être compatible, par sa posture complaisante, avec l'institution de la « Coordination Défense de Versailles ». La Coordination, attachée par-dessus tout à l'image prestigieuse de Versailles, ne peut cautionner une manifestation qui, par sa vulgarité, contredit la symbolique d'excellence de la France, provoquant ainsi ce qu'elle dit combattre. L'étendard de la défense de Versailles, symbole de la grandeur de l'art et du bon goût de la France, ne saurait être un urinoir !

En conséquence, aucun membre de la Coordination Défense de Versailles, aucun de ceux qui soutiennent notre combat, ne sera présent à la pseudo-manifestation du 14 septembre !

Arnaud Upinsky, Président de l'UNIEF/Coordination Défense de Versailles

Contact presse : euclidien@orange.fr et tel : 06 50 50 45 19

Site : coordination-defense-de-versailles.info.